



## 第146回拡大地方本部委員会発言要旨



### 福井分会代表

(福山地区)



新幹線電気  
区のセンター  
化を将来的に  
どのように残  
していくのかを確認したい。  
社宅料金がシニアになれ  
ば元の料金になったが、根  
拠はなんだろう。  
グラントシニアの採用条  
件はあるのか。  
責任者手当の1000円を  
1000円位上げてもらい  
たい。

### 酒井分会代表

(岡山連合)

社会人採用で57歳の人が  
入っている。会社はどうい



### 市川委員 (岡山連合)

職場の状況は  
労働不足です。  
総社・備中高梁  
駅が26年度に入  
換作業のCTC  
化があります。そして、社  
員が60才以上で、技術継承  
が出来ない。  
今年、シニアに行かれる  
人はハーフ希望だが、会社  
がブルで採用する場合はあ  
り得るのか  
特別運転適正検査に合格  
して、現場長から、要員の  
関係でいつ戻れるのかわか  
らないと言われた。養成計  
画と処遇をどうするのか。



方針で採用し  
ているのか。  
乗務員がグラ  
ントシニアにい  
けないのはなぜか。  
遠隔MVが新見・津山駅  
に導入され、尼崎遠隔セン  
ターの負担が増しているが、  
遠隔センターの増設はある  
のか。

## 書記長集約



JRの安全輸送の確立、人  
減らし合理化反対、労働条  
件改善・権利確立の取り組  
み

芸備線において「再構築  
協議会」が設置されました。  
地本として、沿線自治体と  
の意見交換をし、鉄道を残

### 藤江委員 (福山地区)



触車死亡事  
故が発生した。  
車両限界内に  
立っていた。  
対策は、なにも行っていない  
状況です。  
社会人採用は、幅広く採  
用している。組織拡大の芽  
も広がるのではないかと。  
24春闘は、他労組と違う  
運動をし、シニア・契約社  
員の賃金の底上げをしても  
らいたい。  
ローカル線問題は、全国  
的に運動を起こさなければ  
すことで一致しました。こ  
のことは、全国的な課題で  
国労全体で取り組む必要が  
あります。

ならない。

### 小川委員 (岡山連合)



組合員が減  
少し、掲示板  
がなくなる。  
組織拡大は重  
要であるが進まないのが現  
状であるが、やらなければ  
ならない。  
新見列車区のコンプライ  
ス問題で国労として、申し  
立てを行い、そして、現場  
長と話をした。  
乗務員区の要員と実働員  
を変えるべきではないか。

### 2024春闘

物価高騰が進む中で春  
闘となり、大幅賃上げが求  
められています。若年退職  
が後を絶たない状況です。  
国労にしか出来ない目に見  
える闘いが今こそ必要であ  
る。

### 合理化に対する取り組み

施設職場の大単位化の施  
策が進められている。こう  
した業務の見直しで改善さ  
れ良くなることは考えられ

職場での点検や間違いを  
正すことは、労働組合が機  
能していなければ出来ませ  
ん。職協や分会、地本が連  
絡を取り合いながら問題点  
を逃さない体制をつくる必  
要があります。

### 組織強化・拡大の取り組み

今年もグラントゴルフ・  
ボウリング大会を計画して  
いるので、他組合員に参加  
を呼びかけ、組織拡大して  
いこう。  
動きなくして拡大なしと  
合言葉にしてきたように、  
全体の行動で組織拡大に向  
けて行動しよう。